

DeutschlandRadio brachte ein gutes Dokument über eine strategisch angelegte Meinungsbeeinflussung. Die Manipulation des Jahrzehnts, wie einer unserer Nutzer meint.

Die Geschichte eines deutschen Rufes. Von Vanessa Fischer

Eine Recherche bei der Birtler-Behörde soll ergründen, wie und ab wann sich der Einheitsgedanke auf den Demonstrationen in der DDR im Herbst 1989 manifestierte. Dabei spielt auch der Ruf “Deutschland einig Vaterland” eine wichtige Rolle. Wann und wo mischte sich zuerst in den Satz: “Wir sind das Volk” der Ruf: “Wir sind ein Volk”?

Das war weit mehr als der Austausch eines Wortes. Es signalisierte den Abschied von der Vorstellung einer reformierten, eigenständigen DDR und die Wende zum Beitritt zur Bundesrepublik. Ein Stimmungswandel, der vom Westen aus kräftig gefördert wurde.“

Quelle: dradio.de